

**VANGUARDIA** | MX

# Otorga S&P a Saltillo una buena calificación

**La capital de Coahuila mantiene finanzas estables y da confianza como emisor**

CDMX.- El **Municipio de Saltillo** continúa presentando resultados fiscales sólidos y su posición de liquidez se fortalece, resumió la calificadora **S&P Global Ratings**, la cual confirmó ayer para la capital de Coahuila una calificación crediticia de **“mxAA” de emisor de largo plazo en escala nacional CaVal**.

La calificación de “AA” es ligeramente similar a la calificación más alta, y significa que la capacidad del emisor - Saltillo- para cumplir con sus compromisos financieros es muy fuerte, por lo tanto la perspectiva es estable.

La firma da una perspectiva estable a la capital de **Coahuila**, y refleja que en los siguientes 12 a 18 meses, el municipio continuará presentando resultados fiscales sólidos, con superávits operativos mayores a 20% de sus ingresos operativos y excedentes después de gastos de inversión en torno **a 5% de sus ingresos totales**.

El municipio podrá obtener de nota positiva en los siguientes meses si las estrategias para aumentar sus ingresos propios son efectivas y tiene flexibilidad presupuestal más fuerte.